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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
Erweiterungsbau der Hochschule Bremen noch klimafreundlicher gestalten 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, den geplanten Erweiterungsbau der 
Hochschule Bremen an der Großen Johannisstraße noch klimafreundlicher als 
bisher geplant zu gestalten? 

2. Inwiefern wäre es aus Sicht des Senats sinnvoll und machbar, nachwachsende 
bzw. wiederverwendbare Rohstoffe, wie z.B. durch Holzbauweise und 
entsprechende Fassadenbekleidung, für die Erstellung des Gebäudes zu 
nutzen, um dieses möglichst klimafreundlich und nachhaltig zu bauen? 

3. Welche positiven Effekte und wirksamen Beiträge zur Klimaanpassung könnten 
aus Sicht des Senats durch Fassadenbegrünung bzw. vertikale Gärten anstelle 
einer dunkel gefärbten Außenfassade aus in der Herstellung sehr 
energieintensivem Aluminium für das Mikroklima in Gebäudenähe erzeugt 
werden? 
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